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PROVINCIALES

DIEGO SALAZAR ES EL NUEVO DIRECTOR 
EJECUTIVO DEL PAMI

UNA DE LAS PRIMERAS CIUDADES DEL PAÍS EN 
COMENZAR CON EL CENSO 2022

La sala del Centro de Salud 1 “Vicente Ferrer” cuenta con equipamiento de 
última generación donado por Turquía, e implicó una inversión de más de 90 
mil dólares.

YA ESTÁ EN FUNCIONES LA SALA DE 
RAYOS X MUNICIPAL 

La Secretaria de Gobierno muni-
cipal, Yesica Garay, se reunió con 
remiseros de la ciudad, para evaluar 
distintos requerimiento del sector 
y la prestación del servicio que se 
brinda a la comunidad. 

MELELLA RECIBIÓ 
AL EMBAJADOR DE 
JAPÓN

El funcionario remarcó que se está trabajando fuertemente en recuperar 
prestadores y para sumar a aquellos que están creciendo y 
empezando a brindar servicios.

Así lo afirmó el Jefe de Departamento Tolhuin del Censo 2022, Hugo Gómez, en el 
marco del comienzo del operativo en zonas rurales que nuclea a fuerzas 
nacionales, provinciales y municipales.

TRABAJO EN 
CONJUNTO CON 
REMISEROS 
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El juez electoral, Isidoro Aramburu confirmó la oficialización de las boletas. 
Explicó la metodología para las próximas elecciones del 15 de 
mayo donde votarán los 23.230 ushuaienses.
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INTERÉS GENERAL

Durante la reunión con Takahiro 
Nakamae, se trataron varios temas 
tendientes a generar vínculos 
económicos entre la provincia y la 
República de Japón.

ELECCIONES DE 
CONVENCIONALES 
CONSTITUYENTES
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USHUAIA

La junta electoral terminó de re-
solver algunas cuestiones sobre las 
observaciones de algunas boletas. 
Fueron rechazadas algunas impug-
naciones y los partidos tienen plazo 
hasta el 5 de mayo para mostrar los 
dos modelos de boleta. Luego de los 
cual se podrán oficializar, para lue-
go ir al cuarto oscuro.

Las designaciones de autorida-
des de mesa serán publicadas el 
30 de abril, serán boletas similares 
a las de las últimas elecciones para 
legisladores, de color blanco, con ti-
pografía negra, donde se inscriben 
los nombres de los 14 candidatos a 
constituyentes titulares y los 7 su-
plentes.

Del lado izquierdo van a tener 
el número de orden y un cuadrado 
donde se podrá anotar la preferen-
cia.

“En el primer tercio, en la parte 
de arriba, la junta establece pará-
metros para que puedan consignar 
la fecha de las elecciones, lo que 
se elige, el número de la lista y los 
logos, y el nombre del partido polí-
tico. Lo que exige el artículo 56 de 
la ordenanza 2578 es que sean lo 
suficientemente diferentes para no 

LOS PARTIDOS TIENEN PLAZO HASTA EL 5 DE MAYO 
PARA MOSTRAR LOS DOS MODELOS DE BOLETA
El Juez Electoral Isidoro Aramburu brindó detalles sobre cómo se levarán a cabo las Elecciones a convencionales 
constituyentes para la reforma de la carta orgánica el próximo 15 de mayo.

confundir al electorado”, dijo Aram-
buru por FM Masters.

Las elecciones se llevarán a cabo 
en las 30 escuelas dispuestas en la 
ciudad, con 209 mesas, teniendo en 
cuenta un padrón de 23230 ciuda-
danos.

“Con el tema de las preferencias, 
la ordenanza establece una x dentro 
del cuadradito. Mientras haya una 
marca clara dentro de ese cuadradi-
to, sin ningún tipo de complicacio-
nes puede observarse la intención 
del votante y la junta va a resolver 

lo mismo si es o no una cruz o una 
tilde”, explicó el juez.

La veda comienza 48 hs antes de 
las elecciones, cuando no se permi-
tirá propaganda política de ningún 
tipo.

Cada uno de los centros de vo-
tación tendrá su cuarto oscuro con 
accesibilidad. La persona que tenga 
problemas de accesibilidad, tiene 
que avisar a las fuerzas de seguridad 
para que dispongan todo para que 
la persona pueda ejercer su voto.

El día de la elección se sabrá 

cuantas bancas ocupará cada parti-
do, pero no quien las ocupará. El 19 
de mayo se cuentan las preferencias.

“La junta adoptó el amparo 
López Entable, que establece la 
doctrina que dice que las mujeres 
preferidas reemplazan a las muje-
res preferidas, y lo mismo con los 
varones. Uno de los puntos de la 
reforma era la reglamentación de 
las preferencias. No podría produ-
cirse lo que sucedía antes, cuando 
las mujeres eran reemplazadas por 
varones”, concluyó.

DIEGO SALAZAR ES EL NUEVO 
DIRECTOR EJECUTIVO DEL PAMI

Tras la designación de Yesica 
Garay como secretaria de Gobier-
no de la Municipalidad de Ushuaia, 
el cargo de Director Ejecutivo del 
PAMI en Tierra del Fuego fue ocu-
pado recientemente por Diego Sa-
lazar.

En declaraciones a FM MAS-
TER´S, Salazar dijo que encontró 
un organismo con “una gestión 
muy prolija de Yesica quien ha 
trabajado muchísimo y la idea es 
seguir en la misma línea. A Yesica 
le tocó asumir en la época de la 
pandemia lo que fue un desafío en 
llevar compromiso con toda la in-
certidumbre del mundo. Ella supo 
trabajar, ordenar y construir. En lo 
que respecta su laburo, lo he co-
mentado con el Intendente, y coin-
cidimos que pudo ordenar después 
de cuatro años de un gobierno na-

cional que no le importaba los jubi-
lados”.

Acerca de la situación de las deu-
das del organismo, apunto que “se 
está haciendo un trabajo enorme 
con los prestadores. Se canceló pri-
mero 42 millones de pesos y luego 
6 millones más de una deuda con el 
Hospital Rio Grande del 2021, casi 
50 millones de pesos cancelados de 
una vez de distintas facturaciones 
o fuera de términos por el contex-
to que vivíamos en la provincia y el 
país, que no permitirá a los presta-
dores llegar a tiempo. Fue un esfuer-
zo muy grande y los trabajadores del 
PAMI tienen la camiseta puesta y 
pudimos cancelar la deuda del hos-
pital, una gestión importante”.

Asimismo, Salazar remarcó que 
se está trabajando fuertemente en 
recuperar prestadores y se suman 

más que están creciendo y empezan-
do a brindar servicios.  “Es una obra 
social que paga en términos a presta-
dores. PAMI con la gestión de Luana 
Volnovich a nivel nacional, nos asom-
bra y nos llena de responsabilidad, 
nos pone derechos en concentrarnos 
en lo que es el organismo por nues-
tros afiliados que tienen una deman-
da de día a día. Y está bien que sea así 
porque estamos para resolver sus te-
mas”, destacó.

Por último, aseveró que los adul-
tos mayores necesitan reencontrar-
se y en eso será importante la pri-
mera residencia que se construirá 
en Ushuaia además se continúan 
con las gestiones con la Municipa-
lidad para articular distintas accio-
nes como las colonias recreativas y 
las actividades como natación y en-
cuentros. “Estamos trabajando en 
grillas de actividad con convenios 
para pronto ejecutarlos”, finalizó.

INTERÉS GENERAL
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VUOTO SE REUNIÓ CON EL CICLISTA 
USHUAIENSE JUAN PABLO BARTIZZAGHI
El intendente Walter Vuoto recibió al ciclista ushuaiense Juan Pablo Bartizzaghi, quien representará a la Argentina en la 
Sordolimpíada que se realizará en la ciudad brasileña de Caixas do Sul. 

Tras el encuentro Juan Pablo 
manifestó que “nunca pensé que 
iba a llegar este momento y poder 
competir en Brasil”, y dijo que “es-
toy muy emocionado por defender 
a Ushuaia, a la provincia y al país”.  

 “Más allá de la búsqueda de ex-
periencia voy a dar todo para estar 
lo más arriba posible”, afirmó el 
deportista capitalino, y agradeció 
al intendente por “el encuentro y el 
acompañamiento para la compe-
tencia”.

Por su parte, el presidente del 
Instituto Municipal de Deportes, 
Guillermo Navarro, expresó que 
“ya nos habíamos reunido con Juan 
Pablo junto al jefe de Gabinete, 
Omar Becerra, y ahora el intenden-
te lo recibió para ratificar su acom-
pañamiento”. 

El funcionario sostuvo que “fue 
una reunión muy amena en la que 
dialogaron sobre los inicios de Juan 
Pablo, sobre cómo se desarrolló su 
carrera y sobre su convocatoria 
al equipo nacional”. Y agregó que 

Bartizzaghi “es un digno represen-
tante del deporte de Tierra del Fue-
go y vamos a estar muy expectan-
tes de su presentación”. 

Navarro apuntó que el inten-
dente Vuoto “destacó el esfuerzo 

que hacen todos los atletas de la 
ciudad para poder representarnos 
fuera del país”, y en ese sentido va-
loró que “Juan Pablo entrena bajo 
la nieve y bajo la lluvia, en condi-
ciones en las que no es sencillo ha-

cer mountain bike”. 
“Esperamos que le vaya lo me-

jor posible porque se lo merece, y 
estamos orgullosos de que repre-
sente a la provincia”, concluyó el 
titular del IMD.
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A comienzos del mes de abril y tras 
la puesta en valor del Centro Municipal 
de Salud n.º 1 “Vicente Ferrer”, el 
Municipio puso en funcionamiento 
el Nuevo Servicio de Radiología con 
el fin de seguir reforzando la salud 
de la ciudad, con más prestaciones e 
infraestructura, para mejorar la salud 
de las y los riograndenses. 

Dicha Sala de Rayos X cuenta con 
equipamiento de última generación, el 
cual fue donado por Turquía, a través 
de la Agencia Turca de Cooperación 
TIKA e implicó una inversión de más 
de 90 mil dólares, consagrándose 
de esta manera en la donación más 
grande de la historia de nuestra ciudad 
que ha recibido el Municipio en el 
ámbito de Cooperación Internacional. 

Para acceder a este nuevo servicio 
que brinda el Municipio, las y los 
vecinos pueden acercarse de manera 
presencial al Centro Municipal de 
Salud n.º 1 “Vicente Ferrer”, ubicado 
en la calle Luisa Rosso 779 de Chacra 
II, o bien comunicarse al 436239, ya 
sea para turnos programados como así 
también ante demanda espontánea. 

YA ESTÁ EN FUNCIONES LA SALA DE 
RAYOS X MUNICIPAL 

SEGUNDO TALLER DE 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

 La Municipalidad de Ushuaia 
a través de la Secretaría de Am-
biente y Desarrollo Sustentable a 
cargo del Lic. Mauro Pérez Tosca-
ni, impulsa una serie de proyec-
tos orientados al desarrollo sos-
tenible, en el marco del programa 
Federal de ciudades sostenible.

En este contexto se realizará 
un taller de participación ciu-
dadana de “Estrategia Local de 
Movilidad Sostenible” de la ciu-
dad de Ushuaia, desarrollada en 
forma conjunta entre la Munici-
palidad de Ushuaia,  Ministerio 
Nacional de Ambiente y Desa-
rrollo Sostenible y el Ministerio 
de Transporte, a fin de poner en 
discusión la dinámica de la pro-
puesta y generar instancias de 
mejora continua en lo que hace 
a la movilidad dentro de una ciu-
dad sostenible.

Desde esa línea de trabajo se 

buscará  el diseño de una estrategia 
de movilidad sostenible que inclu-
ya la conexión de las áreas natura-
les urbanas, los corredores comer-
ciales de mayor concentración las 
áreas de servicios urbanos como 
centros educativos y de salud y los 
circuitos turísticos como una forma 
de generar acciones necesarias para 
enfrentar el cambio climático en el 
espacio urbano y natural de nues-
tra ciudad, mejorar la movilidad, el 
transporte público de pasajeros, la 
peatonalidad y promover el uso de 
la bicicleta como medio de trans-
porte urbano de cero emisiones 
ademas de conocer experiencias 
y nuevas tecnologías orientadas a 
mejorar el tránsito y el transporte 
en la ciudad. 

Es necesario incorporar la mi-
rada de los diferentes actores de la 
ciudad y es por esto que buscamos 
generar un espacio de discusión y 

aportes con este tipo de talleres 
participativos; el encuentro se rea-
lizará  el 29 de abril entre las 10 y las 
14 horas en la sede  de la Casa de la 
Mujer, Avenida Maipú 1120.

El taller de participación Ciu-
dadana contará con la presencia 
de referentes del Municipio de Us-

huaia y con la presencia de Insti-
tuciones ligadas a la Temática. In-
volucrar  a todos los actores claves 
de una comunidad  dará como re-
sultado caminar  juntos hacia una 
ciudad sostenible, resiliente  e in-
clusiva en un marco de transición 
justa y solidaria.

USHUAIA
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De la reunión participaron tam-
bién la Ministra de Producción y 
Ambiente, Sonia Castiglione, la Se-
cretaria de Asuntos Internacionales, 
Constanza Renzone y el Secretario 
de Industria y Promoción Económi-
ca, Juan Ignacio García. 

Durante el encuentro se trata-
ron varios temas tendientes a ge-
nerar vínculos económicos entre la 
provincia y la República de Japón, 
teniendo en cuenta también que di-
cho país en el pasado tuvo participa-
ción en la economía fueguina y de la 
región. 

Al respecto, el Embajador Naka-
mae comentó que la reunión fue 
“muy fructífera” y agregó que “a dife-
rencia del pasado, hoy no hay inver-
sión japonesa en Tierra del Fuego y 
uno de los temas que conversamos 
fue sobre cómo podemos avanzar 
para afianzar los vínculos económi-
cos”. 

“Anteriormente había empresas 
en el sector pesquero, en el sector 
electrónico; la economía japonesa 
ha cambiado y las relaciones entre 

MELELLA RECIBIÓ AL EMBAJADOR DE JAPÓN 
El Gobernador Gustavo Melella junto al Ministro Jefe de Gabinete, Agustín Tita, recibió al embajador de Japón en Argentina, 
Takahiro Nakamae, en el marco de la visita que la delegación nipona realizar por la provincia. 

naciones también se han modifica-
do. El punto es avanzar en un nuevo 
estilo, un nuevo modelo de relacio-
nes económicas entre la provincia y 
Japón” expresó.

En continuación, el diplomáti-
co aseguró que “esto es algo que no 
se puede dar de un día para el otro, 
pero hemos acordado intensificar el 
diálogo. Hay muchísimas potencia-
lidades en el sector energético que 
incluye nuevos tipos de energías”. 

“El tema es cómo Tierra del Fue-
go puede presentarse como un des-
tino atractivo para los empresarios 
japoneses y estamos dispuestos a 
trabajar con el gobierno provincial”, 
concluyó.

Por su parte, la Secretaria de 
Asuntos Internacionales, Constanza 
Renzone, destacó la posibilidad de 
volver a contar en la provincia con la 
presencia del Embajador. “Esta es la 
primera visita del Embajador a nues-

tra Provincia en este rol. Tuvimos un 
primer encuentro que sirve de punto 
de partida para empezar a pensar lí-
neas de trabajo entre Japón y Tierra 
del Fuego como socios estratégicos, 
con todo el potencial para poder ser 
desarrolladas”.  

“Se abordaron distintas temáti-
cas que tienen que ver con produc-
ción, tienen que ver con economía 
del conocimiento, tienen que ver 
con los desafíos de la economía en 
general. En función de eso y de las 
posibilidades que hay de articula-
ción, los equipos técnicos trabajarán 
para intentar generar estas alianzas 
tentativas”, especificó. 

Finalmente, la funcionaria preci-
só que “el embajador puso en claro 
que las necesidades del empresa-
riado japonés tienen que ver con la 
previsibilidad y al mismo tiempo, el 
Gobernador fue quién garantizó la 
existencia de esa previsibilidad den-
tro de la provincia, detallando como 
vienen evolucionando las condicio-
nes en las cuales se desarrollan las 
empresas en Tierra del Fuego”.
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Sergio Baiocchi, coordinador de 
Trabajos Públicos y Prestación de Ser-
vicios, explicó que “se colocaron unas 
15 toneladas de asfalto con la planta 
en frío que la Municipalidad posee”.

Los trabajos fueron realizados 
por personal municipal, quienes re-

La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Secretaría de Planificación e Inversión Pública, realizó trabajos de mantenimiento 
y mejoramiento en la calle Luis Vernet en su intersección con Pontón Río Negro. 

MANTENIMIENTO VIAL DE LA CALLE LUIS VERNET

movieron la capa de asfalto deterio-
rada, y realizaron la preparación del 
suelo para la colocación del nuevo 
asfalto. El coordinador Baiocchi 
destacó que “habíamos notado de-
terioro en este tramo de la calle y 
era necesaria su reparación, por eso 

procedimos a este trabajo con nues-
tros equipos tanto humano como la 
maquinaria propia” y recordó que 
durante la temporada realizaron un 
trabajo continuo en distintos pun-
tos de la ciudad. 

“Gracias a la inversión impulsa-

da por el intendente Walter Vuoto 
con la planta de asfalto en frío, hoy 
podemos seguir avanzando en este 
tipo de tareas que mejoran la circu-
lación por la ciudad y la calidad de 
vida de los vecinos y vecinas” subra-
yó el funcionario municipal.

NUEVA EDICIÓN DE 
“JUGANDO EN EL BARRIO”

La Municipalidad de Ushuaia a 
través de la Secretaría de Políticas 
Sociales, Sanitarias y Derechos 
Humanos invita a los vecinos y 
vecinas del barrio de Andorra, a 
participar de una jornada recrea-
tiva en la fundación Rinconcito 
del Fin del Mundo a las 16 horas. 

La subsecretaria de Inclusión 
Social, Érica Fossati explicó que 
“la propuesta se enmarca en el 
programa Jugando en el Barrio, 
dónde en esta ocasión las familias 
junto a sus niños y niñas, podrán 
compartir buena música, talleres 
y juegos propuestos por la Secre-
taría de Políticas Sociales”. 

La funcionaria contó que “éste 
festejo es el cierre del trabajo que 
realizó el Dispositivo de Atención 
Territorial en el barrio de Ando-
rra, donde estuvimos trabajando 
junto a los vecinos y vecinas, en la 
Casa N°4 de la quinta 52 y ahora 
continuaremos en Isla de los Pá-
jaros N°45”.

El equipo de profesionales del 
Dispositivo realiza un acompa-
ñamiento social a personas con 
discapacidad, adultos mayores, 
niñez, adolescencia y familias y la 
subsecretaria Fossatti aseguró que 
“continuaremos realizándolo en 
los distintos barrios de la ciudad”.

USHUAIA
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Garay precisó que “pudimos 
avanzar con una agenda en conjun-
to que tiene que ver con la discusión 
de la normativa vigente que regula 
la actividad”, ya que “desde el sec-
tor plantearon varias inquietudes y 
como Ejecutivo nos comprometi-
mos a analizar la información que 
sustenta el requerimiento de algu-
nos cambios en artículos específi-
cos de la ordenanza”. 

En esa línea, dijo que “vamos a 
trabajar junto al sector porque hay 
un gran compromiso del Municipio 
y del intendente Walter Vuoto con 
cada trabajador y trabajadora del 
volante”, y en función de ello “va-
mos a realizar una propuesta, se-
guramente con el acompañamiento 
del Concejo Deliberante”. 

Garay remarcó que “seguimos 
sentándonos en mesas de discusión 
tanto con remiseros como taxis-
tas, y en breve con trabajadores del 
transporte público”. 

“Creemos que hay  una gran 

TRABAJO EN CONJUNTO ENTRE REMISEROS 
Y LA MUNICIPALIDAD

USHUAIA

La secretaria de Gobierno de la Municipalidad de Ushuaia, Yesica Garay, se reunió junto al subsecretario de Seguridad Urbana, 
Gustavo Cinti, con remiseros y remiseras de la ciudad,  Andrea Salomón, Oscar Ercoles por Cooperativa y Oscar Arroyo y Pablo 
Giunta por Carlitos y Bahía, para evaluar distintos requerimiento del sector y la prestación del servicio que se brinda a la 
comunidad. 

necesidad y demanda de discutir 
el servicio y tenemos que llevar 
adelante la agenda y la discusión 
con todos los sectores, escuchan-
do todas las voces, y cubriendo las 
necesidades de la comunidad”, ar-

gumentó.
Por último, Garay enfatizó que 

“debemos pensar en los puestos 
de trabajo y también en el servicio 
que se presta a los vecinos y veci-
nas” teniendo en cuenta que “en 

esta primera temporada de turis-
mo post pandemia hubo un gran 
trabajo del sector, pero también es 
importante seguir cumpliendo con 
la normativa y no dejar de lado al 
usuario local”.

RÍO GRANDE

LA MUNICIPALIDAD SE PUSO 
A DISPOSICIÓN PARA LA 
REALIZACIÓN DEL CENSO

El jefe de Gabinete de la Muni-
cipalidad de Ushuaia Omar Bece-
rra se reunió con integrantes del 
Instituto Provincial de Análisis e 
Investigacion, Estadística y Censos 
(IPIEC), José Luis Piedra y Eduardo 
Losa,  y puso a disposición el tra-
bajo de distintas áreas para la reali-
zación del próximo censo nacional 
del 18 de mayo.

Del encuentro participaron el 
secretario de Economía y Finan-
zas de la ciudad David Ferreyra, la 
secretaria de Políticas Sociales, Sa-
nitarias y Derechos Humanos Sa-
brina Marcucci, la subsecretaria de 
Economía Luisina Giovanelli y el 
subsecretario de Fortalecimiento 
Territorial Sergio Niz.

“Tierra del Fuego se encuentra 

en primer lugar entre las provin-
cias que adoptaron la modalidad 
de censo digital”, dijo Becerra. , 
“Es el distrito que tiene más fami-
lias y casas que ya completaron 
sus datos en forma digital y que es-
perarán el 18 de mayo la visita del 
censista sólo para confirmar con el 
código obtenido”.

Becerra contó que “vamos a con-
tinuar trabajando para llevar esta 
información a los barrios, que se 
sumen al censo digital en estos días 
previos quienes aún no lo hicieron y 
por eso también nos hemos reunido 
con la Secretaría de Políticas Socia-
les porque trabajaremos con los re-
ferentes barriales, y colaborar con 
los censistas para que el trabajo sea 
fluido y eficiente”.

USHUAIA
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Este martes 26 de abril, se lle-
vó adelante en Río Grande, el acto 
para celebrar y recordar que hace 
32 años Tierra del Fuego, Antár-
tida e Islas del Atlántico Sur, es 
provincia argentina. El mismo fue 
encabezado por el Intendente de 
la ciudad, y acompañado por ve-
teranos de Malvinas; concejales; 
autoridades; el intendente (MC) 
de Río Grande, Esteban “Chiquito” 
Martínez; y riograndenses.

Martín Perez destacó que se 
trata de un día “para recordar y 
sentir orgullo”, como así también 
para poner en valor “el trabajo de 
tantos hombres y mujeres que lu-
charon durante muchos años por 
nuestra provincia grande”. 

“Fue un hecho trascendente 
porque marcó un antes y un des-
pués en la conformación de nues-
tro territorio nacional; y porque 
tuvo, además, una mirada estraté-
gica de los fueguinos y del Poder 
Ejecutivo Nacional”, resaltó el In-
tendente, ya que “pone en valor el 

Así lo expresó el Intendente de Río Grande, en el acto conmemorativo por el 32º aniversario de la provincialización fueguina. El 
evento se desarrolló frente al Municipio de la ciudad. “Sigamos construyendo soberanía en el extremo sur de la Patria”, instó 
el Jefe Comunal. 

“LA PROVINCIALIZACIÓN FUE UN HECHO 
ESTRATÉGICO PARA TODA LA NACIÓN”

lugar valioso y la posición geopo-
lítica que tiene nuestra provincia”. 

Esa posición estratégica, deta-
lló Perez, tiene que ver “con nues-
tro mar argentino; con la cercanía 
con la Antártida; con nuestros re-

cursos naturales; y la cercanía con 
las Islas Malvinas, territorio usur-
pado de nuestra provincia”. Como 
así también fue un hito por “la 
autonomía económica que se des-
prendió a partir de la provinciali-

zación”, aseguró. 
“Ahora nuestro desafío es lo-

grar la independencia económica 
definitiva de nuestra provincia; 
producto, justamente, de seguir 
apreciando nuestros recursos na-
turales; de continuar profundizan-
do el trabajo con la industria del 
conocimiento; con la generación 
de empleo; y, sobre todo, de seguir 
defendiendo la industria nacional, 
que es soberanía en este territo-
rio”, continuó Perez, y reforzó la 
idea de que “la industria fueguina 
es soberanía nacional”.

En su alocución, el Intendente 
recordó y puso en valor las figuras 
de Martín Torres; de Daniel “Nene” 
Martínez; de Esteban “Chiquito” 
Martínez; y de los compañeros y 
compañeras que tuvieron la tarea 
loable de luchar por la provincia 
grande. “Somos provincia, la más 
joven de todas, la más extensa y 
más austral, sigamos construyen-
do ese hogar que tanto queremos”, 
concluyó Perez.

COMIENZA EL CLUB 
“INGENIAS” EN EL ESPACIO 
TECNOLÓGICO 

La segunda edición de este pro-
grama, se enmarca en el eje de ges-
tión municipal “Río Grande, Ciudad 
tecnológica y del conocimiento”. Está 
destinado a chicas de 12 a 18 años de 
edad, que quieran aprender a innovar 
con la tecnología, e involucrarse para 
resolver problemáticas sociales con 
propuestas vinculadas al universo 
digital. Las interesadas podrán ins-
cribirse ingresando al siguiente link:  
http://ingenias.fundacionypf.org/
curso, opción “Club Tierra del Fuego”.

Fundación YPF, en conjunto con 
las Secretarías de Gestión Ciudada-
na y de la Mujer, Género y Diversidad 
del Municipio de Río Grande, pre-
sentan la edición 2022 del programa 
“Ingenias”. A través de esta iniciativa, 
se busca generar oportunidades de 
formación en el marco de la econo-
mía del conocimiento, estimular la 

participación ciudadana de las ado-
lescentes, incentivar la vocación por 
la ciencia y la tecnología y contribuir 
a reducir la brecha digital de género 
desde una edad temprana. 

El programa consta de 12 encuen-
tros entre chicas de 12 a 18 años de 
edad, que quieran aprender e inno-
var, para involucrarse y resolver pro-
blemáticas sociales que reconozcan 
en la ciudad, mediante soluciones 
tecnológicas. Tendrá una metodo-
logía semi presencial y no hace falta 
que tengan conocimientos previos 
para inscribirse. 

Una vez seleccionadas, las alum-
nas indagarán entre diferentes cono-
cimientos organizados en cuatro mó-
dulos de aprendizaje: Planificación, 
Pensamiento computacional, Design 
Thinking, Diseño de Producto y Pla-
nificación en Diseño Web.

RÍO GRANDE
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EL CONCEJO TRATARÁ EN COMISIÓN LA 
TARIFA DIFERENCIAL NOCTURNA DE TAXIS

 
El Concejo Deliberante decidió este miércoles por mayoría girar a la comisión de Policía 

Municipal el asunto que propone establecer una tarifa diferencial nocturna para el servicio 
de taxis entre las 22 y las 5 horas, y días feriados.

La votación se realizó en el marco del desarrollo de la 3ª sesión ordinaria del año, y tuvo 
posturas enfrentadas. Por el voto positivo de que el asunto tenga instancias de discusión en 
comisión, acompañaron los concejales Gabriel De la Vega, Laura Ávila y Juan Carlos Pino, 
por la banca del Frente de Todos-PJ; Mariana Oviedo y Ricardo Garramuño por el bloque 
del MPF; y Juan Manuel Romano de Forja. Mientras que se expresó por la negativa, para 
proponer otro abordaje, el concejal del bloque De la Ciudad, Javier Branca.

La solicitud había ingresado al Concejo durante la primera quincena de abril desde la 
Asociación de Propietarios de Taxis de Ushuaia, y solicitaba la implementación de un 20 % 
de incremento respecto a la tarifa actual, para la franja horaria comprendida entre las 22 y 
las 5 horas, y aplicable durante las 24 horas de los días feriados.

Este tema está previsto que sea tratado en la comisión que preside el concejal Gabriel 
De la Vega.

RÍO GRANDE

PINTARON PICTOGRAMAS EN 
SENDAS PEATONALES 

Se trata de una apuesta más de 
esta Gestión Municipal en materia 
de accesibilidad, inclusión y ga-
rantizar el acceso a los derechos de 
las personas con discapacidad, a 
sus familias y a las organizaciones. 

En este sentido, la Dirección 
de Inclusión, dependiente de la 
Secretaría de Desarrollo Social, en 
conjunto con las Secretarías de Sa-
lud y Gestión Ciudadana, realizó 
la pintada de Pictogramas en las 
sendas peatonales de las intersec-
ciones de las calles Av. Belgrano y 
San Martín; y Perito Moreno y Av. 
Belgrano. 

La actividad realizada se en-
marca dentro del plan “Creando 
una Ciudad Accesible”, que se lleva 
adelante de manera transversal con 
el fin de efectivizar los derechos de 
vecinos y vecinas de la ciudad.  

Participaron diversas asociacio-
nes como “Chen Haitken”, “Padres 
TEA”, “Familias Tea Río Grande”, 
“Tú puedes. Por una verdadera in-
clusión”,”Espacio Diversa”, “Asper-
ger RG”, Asociación TDAH, CAAD, 
como así también instituciones 
educativas como el colegio CEPET, 
la Escuela N° 2 y el Jardín “Arco 
Iris”.

LA SECRETARIA DE LA MUJER 
RECIBIÓ A LA CONCEJALA 
CINTIA SUSÑAR 

La secretaria Alejandra Arce y la 
presidenta de la Comisión de Políticas 
de Género, Promoción Social y Desa-
rrollo Humano, Cintia Susñar, acor-
daron seguir trabajando de manera 
conjunta políticas y acciones referen-
tes a género en la ciudad. Asimismo, 
abordaron la paridad en el ámbito del 
Concejo Deliberante de Río Grande 
que se debate actualmente. 

Al respecto, Arce señaló que “coin-
cidimos con la concejala acerca de la 
necesidad de seguir trabajando por la 
equidad a través de las herramientas 
que tiene el Estado Municipal en su 
conjunto para lograr una sociedad 
más justa e igualitaria”. 

En este sentido, remarcó que “es 
muy importante que la paridad sea 
una realidad efectiva en la ciudad, 
por eso desde la Gestión Munici-
pal hemos hecho nuestros aportes y 
consideramos importante poder se-
guir trabajando de manera conjunta, 
transversal, para lograr la mejor orde-
nanza de paridad en Río Grande”. 

Por último, remarcó que “la Secre-
taría de la Mujer, Género y Diversi-
dad, creada desde el inicio de la Ges-
tión del intendente Martín Perez, está 
siempre a disposición para trabajar 
con todos los actores de la sociedad 
por una Río Grande más justa y equi-
tativa”.

RÍO GRANDERÍO GRANDE
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RÍO GRANDE

ENCUENTRO “LA 
TRANSFORMACIÓN DEL 
HOY PARA LA PROVINCIA 
DEL MAÑANA”

La secretaría de Malvinas Antár-
tida e Islas del Atlántico Sur y Rela-
ciones Internacionales en conjun-
to con el Ministerio de Producción 
y Ambiente y de Educación, Cul-
tura, Ciencia y Tecnología llevarán 
adelante la Primera Sesión Técnica 
del encuentro entre los equipos de 
trabajo de Tierra del Fuego y la re-
gión de Opolskie, Polonia.

La charla “Habilidades digita-
les: La transformación del hoy para 
la provincia del mañana” surge 
gracias a la participación de Tierra 
del Fuego en el Programa de Coo-
peración Urbana y Regional Inter-
nacional IURC, donde por segun-
da vez la provincia sale ganadora 
para el emparejamiento con una 
región europea, para compartir 
experiencias de Buenas Prácticas 
entre regiones. 

En esta primera etapa se abor-
dará el desarrollo de habilidades 
digitales, donde la provincia lide-
rará en este tema.

La secretaria de Asuntos Inter-
nacionales, Constanza Renzone 
explicó que “la propuesta es abier-
ta al público porque nos parece 
interesante, que más allá del inter-
cambio técnico que se va a dar en 

el marco del proyecto, este tipo de 
trabajo pueda ser socializado con 
quien esté interesado”. 

“Es importante difundir y dar 
a conocer el fuerte trabajo que la 
Provincia viene llevando adelante, 
siempre en articulación con distin-
tos actores del territorio, con el ob-
jetivo de desarrollar las capacida-
des que la ampliación de la matriz 
productiva requiere” aseguró.

La reunión se realizará este 
miércoles 27 de abril a las 10 horas 
por la plataforma zoom. Quienes 
deseen participar como oyentes 
podrán hacerlo ingresando al enla-
ce: https://bit.ly/3MxmrZd - ID de 
reunión: 813 2811 8064 - Código de 
acceso: MALVINAS

RECORRIDA POR LA OBRA 
DE LA CANCHA DEL CLUB 
SAN MARTÍN 

El Gobernador Gustavo Melella, 
recorrió este martes el inicio de obra 
de la cancha de césped sintético del 
Club San Martín en Río Grande. Es-
tuvo acompañado del Subsecreta-
rio de Desarrollo Deportivo, Matías 
Runín y de la Secretaria de Obras 
y Servicios Públicos Zona Centro y 
Norte, Laura Montes.

Al respecto, el mandatario sos-
tuvo que “es una alegría iniciar esta 
obra y poner en valor esta histórica 
cancha tan querida por todos los 
vecinos y vecinas de Río Grande”.

“Los trabajos son la colocación 
de césped sintético, la reparación y 

renovación de la luminaria, el cer-
co perimetral, los espacios para los 
equipos y estamos avanzando en 
una ampliación de obra para remo-
delar el sector de vestuarios, baños 
y poner gradas”, agregó.

Asimismo, subrayó que “cada 
espacio deportivo tiene que ver con 
disfrutar, tiene que ver con inclu-
sión social y con la prevención tan 
importante para nuestros chicos y 
chicas”.

Finalmente, Melella dijo que 
“nos da mucha felicidad dotar a Río 
Grande de un nuevo espacio tan 
grande, tan lindo y tan necesario”.

RÍO GRANDEPROVINCIALES

En lo que va de la gestión del Intendente Daniel Harrington, 
se lograron entregar alrededor de 100 decretos de 
adjudicación de tierras a vecinos.

La secretaría de Malvinas, Antár-
tida, Islas del Atlántico Sur y Asun-
tos Internacionales conjuntamente 
con el Ministerio de Salud y el Co-
mando Conjunto Antártico, coordi-
nó la aplicación de las dosis corres-
pondientes, tanto para tripulantes 
del Buque Almirante Irizar como 
así también para la dotación salien-
te de la base San Martín, para com-
pletar sus esquemas de vacunación 
contra el COVID 19. 

Desde la Secretaría de Asuntos 
Geopolíticos destacaron dicho ope-
rativo manifestando que  “teniendo 
en cuenta la jurisdicción de nuestra 
Provincia sobre el Departamento 
Antártida argentina, este tipo de 
acciones concretas nos acercan a 

OPERATIVO DE VACUNACIÓN CONTRA EL COVID EN EL ALMIRANTE IRIZAR
PROVINCIALES

alcanzar el objetivo para que las po-
líticas públicas provinciales tengan 
un mayor alcance territorial”.

Esta iniciativa se da en el marco 
del cierre de la Campaña Antártica 
de Verano 2021/ 2022, el Rompehie-
los ARA Almirante Irizar, pertene-
ciente la Armada Argentina,  el cual 
amarró en Puerto de Ushuaia el pa-
sado 25 de Abril.

Por su parte, desde el Ministerio 
de Salud informaron que las dosis 
aplicadas fueron para completar es-
quema de vacunación y reiteraron 
que “es sumamente importante ya 
que la vacunación es prevención y 
la prevención salva vidas”.

Asimismo, desde la Secretaría 
de Malvinas, Antártida, Islas del At-

lántico Sur y Asuntos Internaciona-
les, hicieron entrega de presentes 

protocolares a las autoridades de la 
embarcación.
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Así lo sostuvo la ministra de Educación, Analía Cubino, al referirse al reciente anuncio de la creación de fábricas de talentos en 
la provincia, con una perspectiva educativa que pondere la industria del conocimiento y las nuevas lógicas de aprendizaje.

En ese contexto, la iniciativa 
tiene que ver con instalar espa-
cios de formación con ejes en la 
capacitación, entretenimiento 
y trabajo, dentro de la industria 
del conocimiento. En Río Grande 
será en las naves de la ex fábrica 
Visteon, gracias a un acuerdo al 
que se arribó con el Gobierno de 
la provincia y con la Unión Obrera 
Metalúrgica.

Respecto a esto, la titular de 
Educación, Cultura, Ciencia y Tec-
nología destacó que “con mucho 
orgullo participo de esta mesa”, al 
tiempo que recordó que “en el año 
2019 ya teníamos un diagnóstico 
de lo que podía pasar en la provin-
cia si llegábamos a gobernar tam-

“VA A TRASCENDERNOS COMO GESTIÓN UN SISTEMA 
EDUCATIVO QUE PIENSA EN EL TRABAJO”

El Ministerio de Educación, 
Cultura, Ciencia y Tecnología in-
vita a participar de las nuevas 
propuestas gratuitas en los Polos 
Creativos durante el mes de Mayo.  

En el Polo Creativo Norte en Río 
Grande se dictarán talleres teóri-
cos-prácticos de “Introducción al 
videojuego con Construct”; “In-
troducción a servidores”; “Cien-
cia Bordada”; “Blender”; “Armado 
de circuitos ”; “Informática básica 
para adultos mayores ” y  “Club de 
programación y robótica”. 

Por otro lado, en el Polo Crea-
tivo Sur en Ushuaia se dictarán 
talleres de “Animación Vectorial 
con After Effects”; “Videojuegos 
y música con Makey Makey”; “Di-
bujando en el Polo”; “Taller de 
Blender”, “Impresión 3D”, “Ma-
quetado y Escenografía” ; “Anima-
ción 2D con Toon Boom”, “Intro-

NUEVAS PROPUESTAS EN LOS 
POLOS CREATIVOS DURANTE 
EL MES DE MAYO 

ducción a la producción musical”; 
entre otros. 

Asimismo desde Inclusión Di-
gital, desarrollaran talleres de-
nominados “Aprendamos alemán 
con la compu”, “Comunidad lunar 
magic para niños”; “Edición de 
imágenes con photoscape”, “Fa-
brica de robots” y “Aprendamos 
inglés con la compu” entre otras 
propuestas más en el Polo Creati-
vo de Ushuaia. 

Las inscripciones se realizan 
presencialmente en los Polos 
Creativos de Ushuaia (Gober-
nador Paz 836) y de Río Grande 
(Thorne 1406) respectivamente. 
Los cupos son limitados. 

Para más información, se pue-
den comunicar a polocreativo.
ush@tdf.edu.ar o a  polocreativo@
tdf.edu.ar

EDUCACIÓN

OPERATIVO DE VACUNACIÓN CONTRA EL COVID EN EL ALMIRANTE IRIZAR

FÁBRICA DE TALENTOS

bién, eso señalaba la necesidad de 
marcar un clúster de empresas y 
pensar en la capacitación y en lo 
importante de robustecer un siste-
ma educativo”.

De esta manera, la funcionaria 
remarcó que “esto se va a trasladar 
en el tiempo, va a trascendernos 
como gestión de Gobierno en la 
posibilidad de que quede instala-
do un sistema educativo que pien-
sa en el trabajo y que, esos chicos 
que están iniciando la sala de tres 
tengan un destino más cierto, más 
claro, sabiendo que si se quedan 
en esta provincia su conocimien-
to va a ser dignificado, van a ser 
acompañados por un Estado”.

Asimismo, Cubino manifestó 
que “hacer una gran trasforma-
ción en nuestro sistema educati-
vo no es inalcanzable. Aproxima-
damente el 25% de nuestra oferta 
formativa está dedicada a lo que 
podría servir a la economía del co-
nocimiento”, al tiempo que afirmó 
que “nuestro desafío en 2023 es 

cubrir el 50%”.
Finalmente, consideró que “es 

muy importante lo que estamos 
haciendo en los polos creativos 
que ya llevan un año de actividad 
y esto también puede trascender 
a la escuela, puede hacer que sea 
parte de las estrategias del propio 
sistema educativo”.
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La Subsecretaría de Economía 
Popular, perteneciente al Ministerio 
de Desarrollo Humano y la Subse-
cretaria de Seguridad e Higiene en el 
Trabajo del Ministerio de Salud, llevó 
adelante un taller destinado a tra-

bajadoras y trabajadores de la cons-
trucción en el Salón del IPRA en Río 
Grande. 

Se trató de una jornada de capaci-
tación y encuentro enmarcado en el 
Día del trabajador/a de la construc-
ción y el Día de la seguridad e higie-
ne en el trabajo donde se abordaron 

TIERRA DEL FUEGO PARTICIPÓ DE 
UN ENCUENTRO EN EL CENARD 

CAPACITACIÓN DOCENTE EN 
CONTEXTO DE PRIVACIÓN DE 
LA LIBERTAD

Este lunes en las instalaciones 
del CeNARD en la Ciudad Autóno-
ma de Buenos Aires se realizó una 
reunión de referentes de cada pro-
vincia argentina en el marco de la 
organización del programa depor-
tivo Juegos Nacionales Evita 2022. 
Representando a Tierra del Fuego 
participó la profesora Erica Brice-
ño, directora provincial de Plani-
ficación y Programas de la Secre-
taria de Deportes y Juventudes del 
Gobierno fueguino.

El encuentro comenzó con 
un desayuno y la bienvenida del 
Lic. Sergio Palmas, Subsecretario 
de Infraestructuras Deportivas y 
Competencias Nacionales. Luego 
se realizó la apertura de las mesas 
de trabajo con la palabra del Lic. 
Emiliano Gordín, director nacio-
nal de competencias deportivas, 
quien se mostró muy contento por 
la participación de los y las repre-
sentantes de cada una de las pro-
vincias del país.

Erica Briceño resaltó que fue 
un encuentro “muy fructífero de 
trabajo e intercambio, en el que 
pudimos hablar sobre la logística 
de los juegos con la particularidad 
de cada lugar, el transporte, el sis-
tema de competencia para la edi-
ción de este año y el cambio en el 

Se trata de un ciclo de formación 
que se desarrollará durante todo el 
año. Tiene como fin, otorgar herra-
mientas a las y los trabajadores que 
se desempeñan en el Servicio Peni-
tenciario de la provincia.

El Gobierno de la provincia a 
través del Ministerio de Gobier-
no, Justicia y Derechos Humanos, 
lleva adelante una capacitación a 
docentes que trabajan en contexto 
de privación de la libertad. La mis-
ma inició el lunes y continuará este 
martes, en el SUM del IPES “Floren-
tino Ameghino” de Ushuaia.

Al respecto, la Secretaria de Se-
guridad, Daiana Freiberger, destacó 
la importancia de otorgar herra-
mientas y formación a quienes se 
desempeñan en el ámbito del Ser-
vicio Penitenciario y explicó que 
“desde el Servicio y conjuntamente 
con el personal, hemos diagramado 
distintas capacitaciones que se irán 
desarrollando a lo largo de todo este 
año y que abordarán diversas aris-
tas”.

La funcionaria aseguró que “el 
Servicio hoy nos reclama respuestas 
y esta es la forma en la que nosotros 

reglamento en algunas disciplinas”.
Por otra parte la funcionaria co-

mentó que en el encuentro “se dio 
a conocer una nueva disciplina que 
es el fútbol 7”.

Cabe mencionar que las mesas 
de trabajo estuvieron concentradas 
en la coordinación de competen-
cias, coordinación de logística, ad-
ministración, cómputos e inscrip-
ciones. Sobre este último punto 
Briceño precisó que los juegos de-
portivos Evita son sociales, partici-
pativos e inclusivos, por lo tanto se 
espera que la comisión de Género 
elabore un documento que avance 
sobre las inscripciones sobre diver-
sidades.

Por último adelantó que se con-
tinuará trabajando entre los y las 
representantes provinciales, para 
coordinar la participación de las 
expresiones de la cultura en los Jue-
gos Evita 2022.

Con este encuentro se da por 
formalizada la inclusión de las y los 
deportistas de Tierra del Fuego, que 
cada año trabaja en las instancias 
provinciales para lograr el objetivo 
de que más de 900 chicos fueguinos 
y chicas fueguinas tengan la expe-
riencia de transitar las competen-
cias en Mar del Plata.

estamos acercándonos, con el otor-
gamiento de herramientas que son 
importantes no sólo para los docen-
tes, sino también para los agentes 
penitenciarios”.

“Definitivamente es un acen-
to importante que estamos dando 
desde la gestión, con capacitación 
y formación, la cual debe ser cons-
tante a modo también de brindar 
cercanía a la sociedad”, finalizó. 

Por su parte, el Subprefecto y 
Director del Centro de Detención 
Ushuaia, Walter Silva, afirmó que 
“para los internos la labor docente 
es muy importante porque se trata 
de una luz de esperanza mediante 
la educación, marcando un futuro y 
un norte para cuando ellos recupe-
ren su libertad”.

“Estas jornadas son importantes 
para el personal del Servicio y para 
los docentes en virtud de que todos 
trabajamos de manera conjunta du-
rante el ciclo lectivo y vamos com-
partiendo nuestras experiencias. 
Esto sin dudas hace que nos perfec-
cionemos en nuestra labor diaria”, 
afirmó.

JUEGOS EVITA PROVINCIALES
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En el marco de la ejecución del 
del plan de prevención de incendios 
de interfase en el recorte de Puerto 
Almanza y Punta Paraná, miembros 
de la Secretaría de Ambiente lleva-
ron a cabo una jornada de entrena-
miento, capacitación y camaradería 
entre los brigadistas forestales de la 
Dirección Provincial de Manejo del 

ENTRENAMIENTO CON BRIGADISTAS EN PUERTO ALMANZA
Fue para afianzar mecanismos y respuestas entre las brigadas forestales de la Dirección Provincial de Manejo del Fuego y 
del Parque Nacional de Tierra del Fuego.

PROVINCIALES

Fuego y los brigadistas del Parque 
Nacional de Tierra del Fuego.

El Director Provincial de Ma-
nejo del Fuego, Carlos Pereslindo 
comentó que “fue muy importante 
llevar a cabo este encuentro con to-
dos los brigadistas; nuestra provin-
cia es una sola y poder combatir los 
incendios de forma ordenada y bajo 

RÍO GRANDE

EL MINISTRO MACIEL 
RECORRIÓ JUNTO A SU EQUIPO 
COMEDORES COMUNITARIOS 

Durante la recorrida los fun-
cionarios dialogaron con los y las 
referentes de los comedores sobre 
el trabajo comunitario que reali-
zan y el funcionamiento de los 
mismos. En relación al objetivo de 
realizar dichas visitas, el Ministro 
Maciel enfatizó en que en prime-
ra instancia se busca “acompañar 
el trabajo que viene realizando 
la Subsecretaria Andrea Pandol-
fi, quien tiene la tarea de asistir 
integralmente a merenderos y 
comedores comunitarios de la 
Provincia. Esta visita tiene que ver 
con observar el trabajo de acom-
pañamiento que están haciendo 
los trabajadores de dicha área y 
poder escuchar las inquietudes y 
necesidades de las familias que 
asisten a los comedores dentro de 
los barrios más vulnerables”.

El funcionario destacó que 
“es primordial poder conocer de 
cerca la tarea de estos espacios, 
ver cuál es el alcance que tienen 
dentro de los barrios y hacer un 
relevamiento del trabajo social 

que llevan adelante dirigido a ni-
ños, adolescentes, jóvenes y fami-
lias.  El objetivo también es poder 
revisar nuestra tarea de asistencia 
hacia ellos, quienes tienen un pa-
pel muy importante en la detec-
ción temprana de necesidades, 
no solo alimenticias, sino también 
relacionadas a la educación y a la 
salud”.

Por su parte, la Subsecretaria 
de Gestión y Articulación de Orga-
nizaciones Sociales Andrea Pan-
dolfi comentó: “Nosotros venimos 
trabajando hace más de un año y 
medio con comedores y merende-
ros comunitarios. Las visitas tie-
nen el objetivo de observar todo 
aquello que requieran y necesiten 
estos espacios”.

Finalmente, la Subsecretaria 
agradeció a los referentes por reci-
birlos y resaltó la importancia del 
trabajo que vienen realizando, en 
especial durante la pandemia, ya 
que la mayoría siguió funcionan-
do y ayudando a las familias de los 
barrios mas vulnerables de la pro-
vincia.
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los mismos parámetros es funda-
mental”. 

Mientras estuvieron en el lugar, 
las brigadas de lucha contra incen-
dios forestales realizaron prácticas 
de instalación de equipos de agua 
y tendido de líneas de manga divi-
didos en 5 grupos para ocuparse de 
todas las herramientas del proceso: 
motobomba, manga, equipamiento 
ignífugo y combustible. 

Para ello, los brigadistas debie-
ron trasladar los equipos a la zona 
asignada y armarlo, montar la mo-
tobomba, bombear el agua del río y 
realizar el tendido de 5 mangas y su 

respectivo acoplamiento.
Luego de cada instancia del ejer-

cicio, se intercambiaron experien-
cias y se pusieron en común dife-
rentes criterios para el proceso de 
instalación del equipo de bombeo 
de agua y el tendido de mangas en-
tre cada uno de los grupos. 

“El objetivo final de este encuen-
tro fue afianzar los vínculos entre 
las brigadas de la Provincia y aunar 
los criterios del trabajo operativo en 
caso de un incendio forestal que re-
quiriera la combinación de las fuer-
zas de trabajo de ambas brigadas”, 
concluyó Pereslindo.

El Ministro de Desarrollo Humano, Marcelo Maciel, 
junto a la Subsecretaria de Gestión y Articulación 
de Organizaciones Sociales, Andrea Pandolfi y a la 
Subsecretaria Administrativa, Noelia Ferro, visitó el día de 
ayer los comedores y merenderos comunitarios ‘Asociación 
Civil y Cultural Niños Felices’, ‘Rayito de Esperanza’, y el 
‘Comedor Comunitario Yatel’ ubicados en la Margen Sur de 
la localidad de Río Grande.
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La secretaria de Políticas So-
ciales, Sanitarias y Derechos 
Humanos de la Municipalidad 
de Ushuaia, Sabrina Marcucci, 
acompañada por la subsecretaria 
Yanira Martínez, mantuvieron un 
encuentro con integrantes de CA-
TET, una cooperativa de trabajo 
“Cuidadoras, acompañantes tera-
péuticos, enfermeras y terapistas” 
de la ciudad. 

La secretaria Sabrina Marcucci 
explicó que “hemos podido con-
versar sobre las políticas públicas 
que viene llevando adelante el in-
tendente Walter Vuoto en materia 
de primera infancia como en el 
trabajo que iniciamos en cuanto a 
la residencia de adultos mayores”.

Marcucci destacó que “en pri-

ENCUENTRO CON 
CUIDADORAS Y 
ACOMPAÑANTES 
TERAPÉUTICOS

La secretaria de Turismo de la 
Municipalidad Silvina Bello des-
tacó la jornada de limpieza de tres 
islas en el Canal Beagle que tuvo 
lugar el sábado 23 de abril en el 
marco del compromiso Onashaga. 
“Este compromiso fue firmado en 
el año 2005 para proteger los recur-
sos naturales y paisajísticos del ca-
nal Beagle, fue declarado de interés 
municipal y establece recomenda-
ciones para un turismo responsa-
ble”, dijo Bello.

“Es muy importante valorar a 
quienes voluntariamente se ofrecen 
y se inscriben para realizar este tipo 
de actividades, comprometerse con 
el cuidado de la ciudad, con el me-
dio ambiente, proteger los recursos 
naturales. Esta es la primera activi-
dad que se desarrolla después de la 
pandemia”, aseguró la Secretaria de 
Turismo.

“Hemos salido desde el puerto de 
Ushuaia, se ha hecho una navega-
ción hasta las islas, se han sumado 
voluntarios de diferentes áreas de la 
ciudad, participó personal de la Se-
cretaria de Turismo y hemos tenido 
el apoyo de la Secretaria de Medio 
Ambiente y Desarrollo Sustentable”, 
agregó la funcionaria.

“Esta tarea es muy importante y 
se viene realizando desde hace va-
rios años y se le ha dado continui-
dad durante la gestión del Intenden-
te Walter Vuoto”, y recordó que la 
Agencia de Desarrollo Ushuaia ofi-
cia de tutora del Compromiso Onas-
haga, al que adhieren las empresas 
que trabajan en la navegación como 
así también organismos nacionales, 
provinciales y municipales. 

Por su parte, el secretario de Me-
dio Ambiente municipal, Mauro Pé-
rez Toscani valoró “el compromiso y 
la responsabilidad de los vecinos y 
la sociedad civil, para mantener lim-
pios los espacios naturales de nues-
tra ciudad, entre ellos las islas grises 
del Canal Beagle”.

Asimismo, contó que “en esta 
ocasión aportamos bolsas de resi-
duos y bolsones, pero es importante 
aclarar que desde la Secretaría es-
taremos a disposición de este tipo 
de iniciativas para colaborar con la 
logística, materiales y herramientas 
para que los vecinos y vecinas pue-
dan realizar este tipo de eventos”.

LA MUNICIPALIDAD 
COLABORÓ EN LA LIMPIEZA 
DE TRES ISLAS DEL CANAL 
BEAGLE

USHUAIA USHUAIA

mer lugar hubo una presentación 
de quienes integran la cooperativa, 
dónde se han formado, cómo están 
trabajando, cuál es su principal in-
terés y, a partir de ese punto, pensar 
de qué manera podemos articular 
con las integrantes de la coopera-
tiva en los espacios que tenemos 
dentro de la Municipalidad”.

“Tenemos en la ciudad el Primer 
Centro de Desarrollo de Primeras 
Infancias que fue inaugurado hace 
menos de un mes y poder articular 
con quienes tienen interés en el tra-
bajo con la primera infancia es muy 
importante. Asimismo, el objetivo 
es poder avanzar en todo lo vincu-
lado a políticas de adultos mayores, 
para pensar acciones conjuntas a 
futuro con la cooperativa”, explicó.
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La Universidad Nacional de Tie-
rra del Fuego, Antártida e Islas del 
Atlántico Sur integra desde hace cin-
co años la Red Interuniversitaria por 
la Igualdad de Género y Contra las 
Violencias del Consejo Interuniver-
sitario Nacional (RUGE - CIN) junto 
a 63 instituciones desplegando un 
trabajo colaborativo que busca pro-
fundizar las políticas de géneros y 
sexualidades en la educación supe-
rior. 

SE VIENEN LAS JORNADAS “HACIENDO 
UNIVERSIDADES FEMINISTAS” 
La UNTDF como integrante de la Red Interuniversitaria por la Igualdad de Género, invita a la comunidad universitaria a 
participar de las jornadas que se realizarán el 26 y 27 de mayo en la Universidad Nacional de Rosario. Las inscripciones están 
abiertas. 

En este marco, la RUGE-CIN 
junto al Área de Género y Sexuali-
dades de la Universidad Nacional 
de Rosario (UNR) y el Ministerio de 
Igualdad, Género y Diversidad de la 
Provincia de Santa Fe, realizarán los 
días 26 y 27 de mayo en la ciudad 
de Rosario las Jornadas “Haciendo 
Universidades Feministas”. El en-
cuentro está destinado a la socia-
lización y balance de experiencias 
de institucionalización de políticas 

UNIVERSIDAD

feministas en las Universidades de 
todo el país. 

La Licenciada Florencia Basso, 
representante titular de la UNTDF 
ante la RUGE, explicó que dicho en-
cuentro servirá como “un espacio 
de vinculación presencial después 
de los dos años de pandemia para 
identificar obstáculos y desafíos en 
el desarrollo de las políticas univer-
sitarias y también para continuar 
este camino de (de) construcción 
colectiva”.

Basso expresó que las discu-
siones e intercambios se darán en 
función de cuatro ejes de trabajo 
que son “abordaje de las violencias 
sexistas, políticas de transversali-
zación de la perspectiva de género; 
corresponsabilidad y cuidados y las 
políticas de diversidad sexo-genéri-
cas”.

Las personas de la comunidad 
universitaria que estén interesadas 
en la presentación de experiencias 

deben completar el siguiente for-
mulario: https://forms.gle/9FMx-
6qhgawiFqRv69 antes del 10 de 
mayo.

Asimismo, quienes estén intere-
sades en participar de las jornadas 
presenciales como asistentes po-
drán inscribirse a través de este link  
https://forms.gle/TC3fg8KYhH-
q1ykkj8 hasta el 24 de mayo. 

“Cabe aclarar que el formula-
rio debe completarlo una persona 
por propuesta, consignando los 
datos de las demás personas que 
participarán de la presentación de 
la misma. Se deberá completar un 
formulario por cada propuesta pre-
sentada, de este modo una misma 
persona puede participar de más de 
una presentación como responsa-
ble o como parte del equipo” fina-
lizó Basso. 

Las consultas pueden realizarse 
al correo universidades.feministas@
gmail.com
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VON DER THUSEN 
PROPONE UN PARQUE 
DE APRENDIZAJE PARA 
CONDUCTORES

El concejal del Partido Ciudada-
nos, Raúl Von der Thusen, se refirió 
al proyecto para crear un espacio 
de formación para conductores de 
automotores.

Al respecto el edil explicó que 
“uno de los grandes problemas que 
afecta a diario a nuestra ciudad es 
la gran cantidad de accidentes de 
tránsito, parece que hemos natura-
lizado que sucedan dos o más ac-
cidentes graves por día en nuestra 
ciudad, por este motivo es que pre-
sentamos este proyecto que busca 
formar a futuros conductores para 
que cuando salgan a la calle lo ha-
gan con todo el conocimiento ne-
cesario y de la mejor manera posi-
ble”.

En este sentido agregó que “es 
real que hay diversos factores que 
colaboran a que sucedan estos 
accidentes, pero a mi entender el 
factor fundamental es el humano, 
ya que en la gran mayoría de los si-
niestros viales los responsables son 
los conductores. Por eso conside-
ramos fundamental la formación y 
educación estricta de los mismos”.

La iniciativa del edil del Partido 
Ciudadanos propone un espacio 
cerrado y con todas las medidas de 
seguridad para que quienes estén 
aprendiendo a conducir lo hagan 
en las mejores condiciones posi-
bles. 

“En el parque se establecerá 
personal de tránsito municipal 
para guiar a los aprendices y llevar 
adelante de esta manera una tarea 

educativa y se complementará con 
señales viales como sendas peato-
nales y semáforos”, expuso Von der 
Thusen.

Con relación a las formas en 
que se llevan adelante actualmen-
te las prácticas de manejo, el edil 
afirmó que “muchos vecinos de la 
ciudad están preocupados y nos lo 
hacen saber a través de redes so-
ciales o whatsapp, debido a que las 
personas practican manejo en la 
vía pública, generando un peligro 
inminente y poniendo en riesgo a 
otros automovilistas y peatones.

Finalmente Von der Thusen ex-
presó que “desde nuestro espacio 
hemos presentado diversos pro-
yectos que van en el sentido de 
mejorar la seguridad vial y este es 
uno de ellos, dado que el ‘Parque 
de Aprendizaje para Conductores 
Responsables’ también tiene como 
objetivo ser utilizado para que la 
dirección de tránsito pueda tomar 
los exámenes correspondientes 
al obtener la licencia nacional de 
conducir”.

El concejal Raúl von der Thusen presentó un proyecto 
para crear el ‘Parque de Aprendizaje para Conductores 
Responsables’, iniciativa que tiene como objetivo educar a 
los vecinos de nuestra ciudad que estén próximos a obtener 
el carnet de conducir.

Durante la reunión en Tolhuin, 
los gremios elaboraron un docu-
mento referido a la situación de la 
OSEF y las modificaciones que se 
reclaman para la Ley. Se pide pasar 
a archivo el proyecto impulsado por 
el Ejecutivo, se reclama “autonomía 
económica” y “autarquía” para la 
obra social, se pide una audito-
ría externa y se exige “el inmedia-
to abandono de cualquier acción 
perjudicial y o persecutoria a los 
empleados de la OSEF”, entre otros 
conceptos.

El documento que firmaron di-
ferentes organizaciones gremiales, 
luego de la reunión que mantuvie-
ron ayer en la sede de ATE de Tol-
huin, expresa el “rechazo” al pro-
yecto que impulsa el Ejecutivo para 

LOS SINDICATOS PIDEN PASAR A ARCHIVO EL PROYECTO DEL GOBIERNO
OSEF

la OSEF y reclama “el pase a archivo 
del proyecto de modificación de la 
Ley 1071, presentado por el Poder 
Ejecutivo Provincial”.

Además se reclama “el inmedia-
to tratamiento del proyecto de mo-
dificación de la Ley 1071, presenta-
do por los trabajadores”. Exigiendo 
igualmente “la inmediata autono-
mía económica y autarquía de la 
Obra Social del Estado Fueguino 
(OSEF), mediante el tratamiento del 
proyecto de modificación de la Ley 
1062, que involucra al Fondo Unifi-
cado de Cuentas Oficiales (FUCO), 
en todo aquello que atañe a la segu-
ridad social”.

Se reclama una “auditoría ex-
terna de las cuentas de la OSEF” y 
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termina el texto reclamando “el in-
mediato abandono de cualquier 
acción perjudicial y o persecutoria 
a los empleados de la OSEF”. Vale 
mencionar que dicho texto, cuando 

sea firmado por la totalidad de las 
organizaciones que adhieren, será 
presentado para entregar al gober-
nador Gustavo Melella y a las y los 
legisladores de la provincia.

Así lo confirmó el Jefe de De-
partamento Tolhuin del Censo 
2022, Hugo Gómez, en el marco 
del comienzo del operativo en zo-
nas rurales que nuclea a Prefectu-
ra Naval, Defensa Civil y distintas 
áreas municipales y provinciales.

El inicio de la jornada contó 
con la presencia del Intendente 
Daniel Harrington quien agrade-
ció a las fuerzas de seguridad, y, 
sobre todo a las y los voluntarios 
remarcando la importancia que 
tiene para Tolhuin el Censo 2022.

“En función de esos resultados 
podemos dar un salto de creci-
miento institucional muy impor-
tante”, afirmó Harrington. Y ma-
nifestó que “vamos a tener datos 
serios, procesados por IPIEC y 
por el INDEC, que nos ayudarán a 
diagramar infraestructura, políti-
cas sociales y políticas destinadas 
a las juventudes e infancias. Por 
eso quiero agradecerles por este 
compromiso que han asumido.”

En esa línea, el Intendente re-
sumió que “sin dudas es un acon-
tecimiento de relevancia para 
nuestra ciudad, es un desafío que 
articulamos con provincia y na-
ción, nos sumamos y lo vamos a 
hacer con el mayor compromiso 

UNA DE LAS PRIMERAS 
CIUDADES DEL PAÍS EN 
COMENZAR CON EL
CENSO 2022

TOLHUIN 

posible. Y ante esta directiva de ir 
anticipando el censo rural entre 
15 y 20 días antes del 18 de mayo, 
fecha establecida por el INDEC 
para el censo en zona urbana, 
nos pone muy contentos porque 
entendemos que somos unos de 
los primeros Municipios en el 
país”. 

Por su parte, Hugo Gómez 
relató que el primer día del ope-
rativo comprendió “la Ruta com-
plementaria A, la Ruta N°18 y el 
sector hacia la Correntina” y pidió 
a puesteros, aserraderos y estan-
cias que aún no hayan recibido a 
la cuadrilla que “se comuniquen 
al 2901 575024 con la Secretaría 
de Planificación para poder coor-
dinar el día del censo y mandar 
los móviles”.

Además, el Jefe de Departa-
mento Tolhuin del Censo 2022 
explicó que durante este fin 
de semana tanto Gendarmería 
como Defensa Civil estarán lle-
vando adelante operativos para 
recolectar datos, frecuencias y te-
léfonos; y así coordinar con todos 
los sectores. De esta forma, afir-
mó que se busca “generar que el 
censo sea lo más exitoso y con el 
mejor uso del tiempo posible.”
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LEGISLADORES DEL 
PARTIDO VERDE SE 
REUNIERON CON TEXTILES 

Al respecto, Laura Colazo ex-
presó: “Escuchamos  su preocu-
pación y rechazo respecto a la 
reglamentación de los decretos de 
prórroga del subrégimen indus-
trial que pone en peligro casi mil 
puestos de trabajo directo y los 
casi 400 indirectos que genera la 
actividad en nuestra provincia”.

Aseguró la parlamentaria que 
“Junto al Legislador Jorge Colazo 
nos comprometimos a colaborar 
desde nuestro espacio en lo que 
esté a nuestro alcance, para que 
se puedan garantizar los puestos 
de trabajo de los y las trabajado-
ras”. 

Finalmente señaló Colazo que 
“En este tipo de cuestiones todos 
los sectores políticos, sindicales y 

de la sociedad debemos estar uni-
dos en la defensa de los intereses de 
los fueguinos y fueguinas; defender 
el trabajo que genera la industria 
textil es defender la soberanía”.

Vale mencionar que, durante el 
encuentro, la legisladora y el legis-
lador del partido Verde confirma-
ron que participarán de la activi-
dad que para el primero de Mayo, 
Día Internacional de los Trabajado-
res, proyectan los gremios textiles 
y del vestido. Igualmente trascen-
dió que el ministro de la Produc-
ción, Matías Kulfas, podría llegar a 
la provincia en los próximos días, 
oportunidad que sería aprovecha-
da para expresar la necesidad de 
Atender el planteo de éste sector de 
la industria.  

LOS SINDICATOS PIDEN PASAR A ARCHIVO EL PROYECTO DEL GOBIERNO

GREMIALES

CONVOCATORIA ABIERTA 
PARA PARTICIPAR EN EL 
PROGRAMA “ESCUELA DE 
NEGOCIOS”

Al respecto, la Jefa de Calidad 
y Capacitación Cecilia Colombres 
explicó que “el curso está destina-
do a personas que ocupen roles 
directivos o de toma de decisiones 
en empresas o emprendimientos y 
cuenten con la disponibilidad para 
cursar por siete meses y aplicar ese 
conocimiento en su trabajo”. 

“El curso es totalmente gratuito 
y consta de 120 horas de formación 
distribuidas en siete meses a partir 
de mayo hasta diciembre. La moda-
lidad de cursada es híbrida y cuenta 
con instancias presenciales y remo-
tas combinadas” precisó.

Asimismo, Colombres indicó que 
“como beneficio quienes finalicen 
la formación realizarán un proyec-
to que será considerado prioritario 
por las distintas herramientas del 

Ministerio de Turismo y Deportes: 
postulación a apoyo económico no 
reembolsable, asesoramiento para 
acceso a líneas de crédito vigentes, 
asistencia técnica para aplicación 
de directrices de calidad del Siste-
ma Argentino de Calidad Turística 
(SACT)”. 

Desde el INFUETUR indicaron 
que es importante antes de ins-
cribirse analizar la modalidad del 
curso, conocer la carga horaria y la 
distribución de las unidades pre-
senciales y remotas. 

Quienes deseen acceder a los 
enlaces de preinscripción, descar-
gar información sobre cronograma, 
carga horaria y distribución de las 
unidades presenciales y remotas 
deberán ingresar a www.infuetur.
gob.ar

INFUETUR

El Instituto Fueguino de Turismo invita a los actores del 
sector turístico de empresas de escala mediana o pequeña a 
participar en el programa “Escuela de negocios” impulsado 
por el Ministerio de Turismo y Deporte de la Nación, el 
cual propone una formación intensiva para potenciar la 
rentabilidad de los negocios del ámbito turístico a través de 
una formación de aplicación práctica.

En la sede de Río Grande los legisladores por el partido 
verde Laura y Jorge Colazo se reunieron con Mariano 
Tejeda, secretario General de SETIA; Marcela Cárdenas, 
secretaria Gremial del SOIVA y trabajadoras y trabajadores 
de la industria textil y del vestido de nuestra ciudad. 
Se comprometieron con el sector y expresaron el 
acompañamiento para la actividad que se programa para 
el Primero de Mayo.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Intente madurar y evite prestar 
atención a los juicios ajenos, 
decida por usted mismo. Si sigue 
retrasando demasiado sus planes, 
no podrá llevarlos a cabo.

Al fin encontrará el camino para 
cambiar su estilo de vida y sentirse 
maravillosamente en todo lo que 
emprenda. No tenga miedo y 
hágalo.

Siga manteniendo la confianza 
en usted mismo, esto le permitirá 
esquivar todas las dificultades 
sin demasiado esfuerzo. Continúe 
encarando las cosas de ese modo.

Póngase firme, ya que su 
inseguridad conspirará en contra 
de sus logros. Momento para 
planificar las metas y tratar 
de cumplirlas de una manera 
ordenada.

Probablemente, no esté pasando 
por un buen momento. Lo mejor 
será que tenga paciencia, así 
pronto logrará una satisfacción 
que lo compensará.

Vea que su falta de concentración 
y la dispersión de sus energías 
harán que no pueda concluir 
con todas las obligaciones. 
Concéntrese y ponga atención en 
lo que hace.

Prepárese, ya que su vida social 
tomará otro color con la presencia 
de nuevos compromisos. Su 
entusiasmo se potenciará al 
máximo, aprovéchelo.

Intente madurar y evite prestar 
atención a los juicios ajenos, 
decida por usted mismo. Si sigue 
retrasando demasiado sus planes, 
no podrá llevarlos a cabo.

Etapa para reordenar las fuerzas 
internas. Debe entender que no le 
es conveniente malgastar energías 
en asuntos que todavía no conoce 
del todo.

Sepa que no es momento para 
hacer cambios en su vida. Tenga 
una actitud reflexiva y prudente, 
de lo contario, podría cometer una 
grave equivocación.

Comprenda que si sostiene la 
seguridad en usted mismo, será 
la clave para solucionar todos 
los conflictos que se le puedan 
presentar en esta jornada.

Continuará la semana con todas 
las energías para hacer lo que 
desee. Pero antes que nada, decida 
qué es lo que quiere para su vida 
en estos momentos.

Tras algunos días de calma 
dentro del Gobierno, el minis-
tro de Desarrollo de la Comuni-
dad bonaerense y dirigente de La 
Cámpora, Andrés “Cuervo” Larro-
que, volvió a agitar la interna del 
Frente de Todos con una nueva 
crítica al ministro de Economía, 
Martín Guzmán, al señalar que 
“no lo votó nadie” y que la derrota 
en las legislativas expuso “un ve-
redicto sobre la política de Guz-
mán”

El funcionario de Axel Kicillof 
expresó que cuando la coalición 
ganó en las elecciones presiden-
ciales de 2019, “no lo conocía a 
Guzmán, no sabía de él” y luego 
planteó que en ese momento “na-
die lo votó”.

Además, consideró que el año 
pasado en las elecciones legisla-
tivas que perdió el Gobierno “sí 
hubo un veredicto sobre la políti-
ca de Guzmán”, por lo que lo hizo 
responsable de los resultados, y 
afirmó: “Podemos seguir hacién-
donos los tontos, fingiendo de-
mencia, pero sepamos que está la 
gente de por medio”.

El dirigente planteó que hay 
“trabas con este formato de coa-
lición” y que piensa que este año 
deben “resolver muchas contra-
dicciones para empezar a pensar 
en el 2023″.

EL “CUERVO” LARROQUE APUNTÓ CONTRA MARTÍN 
GUZMÁN: “NO LO VOTÓ NADIE”
El ministro de Desarrollo de la Comunidad bonaerense y dirigente de La Cámpora opinó que la derrota en las legislativas 
expuso “un veredicto sobre la política de Guzmán”.

NACIONALES

“Estamos en el gobierno para 
resolver los problemas, yo no 
hago política para buscar excusas. 
Cuando uno se propone tener un 
rol o aspira a cierto protagonis-
mo, va de suyo que tiene que tra-
tar de hablar con claridad y tener 
un relato que clarifique qué es lo 
que está ocurriendo, y a veces eso 
no pasa y es cuando nuestra gente 
entra en desazón y entra en apa-
tía”, apuntó.

En esa línea, manifestó que “la 
unidad en el Frente de Todos no 
puede ser una trampa, no puede 
ser una emboscada al sector que 
representa Cristina (Fernández de 
Kirchner)”.

Larroque ratificó que “es cen-
tral este 2022 aliviar la situación 
a la gente”, pero advirtió: “Desde 
ya tenemos que analizar la co-
yuntura electoral reciente y con la 
prudencia del caso, ver que va ir 
ocurriendo hacia delante”.

La asistencia del Estado
Por otro lado, el secretario ge-

neral de La Cámpora indicó que 
no quiere “estar dos años más con 
la interna, sino dar soluciones”, y 
que “no alcanza la recuperación 
económica”.

Con más críticas al ministro 
de Economía, Larroque sostuvo 
que cuando camina por la calle 

le gente le habla “siempre de los 
precios, que no se llega”, en rela-
ción a la alta inflación que, según 
el INDEC, fue de 6,7 por ciento en 
marzo, la más alta de los últimos 
20 años.  Sobre este tema, el mi-
nistro bonaerense subrayó que 
existe “un nivel de asistencia muy 
importante por parte del Estado” 
hacia la población más vulnera-
ble más allá de “la recuperación 
económica” que, por sí misma, 

“no alcanza”.
“El tema precios es funda-

mental, hay un nivel de asisten-
cia muy importante por parte del 
Estado, también hay recupera-
ción en materia económica, pero 
no alcanza. No solo los sectores 
populares son los más posterga-
dos sino los sectores medios. Pa-
sar la quincena se hace un supli-
cio también para la clase media”, 
enfatizó.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
7ºc

Mínima 
2ºc

Mínima 
6ºc 

Máxima 
-1ºc

Máxima 
4ºc

Máxima 
3ºc

Máxima 
11ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$ 113,44

Venta
$120,14 

Venta
$0,1255

CLIMA

Compra
0,1205

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS úTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
tel: 492229 
Av. de los Selknam 104
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0ºc

DEL PuEBLO II
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Jainen 152
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En el aspecto laboral su vida va viento en popa. Progresos enormes en un plazo mínimo.

Confíe en sus compañeros de tareas, la unión entre la gente todo lo puede.

No piense en el mañana, viva el hoy. Una entretenida vida social.

Trabajo y dinero así como llegan se van. Gastos sorpresivos, guarde para hacerles frente.

Mejor pisar el freno. No guarde rencores, mejor viajar ligero de equipaje.

Algo inesperado trastocará su vida sentimental. Las crisis enseñan y usted es un buen alumno.

Sólo delegue parte de su tarea en personas con experiencia y si confía en ellas plenamente.

Generará amores y odios igualmente poderosos. Afróntelo sin quejarse.

Si trabaja solo, no tendrá problemas. Sino vaya con cuidado porque los criterios podrían diferir.

Todos cometemos algún error, sea más tolerante con sus compañeros, especialmente si son jóvenes.

Duros replanteos. Choques sentimentales a la orden del día. Le conviene conectarse con gente nueva.

Cuando esté por dejar que el barco se hunda, piense en las personas que dependen de usted.


